



## BEWERBUNG ALS STELLVERTRETENDEN SPRECHER

### Liebe Freund\*innen,

In der BAG Frieden und Internationales diskutieren wir über Außen und Friedenspolitik. Wir wollen unsere Politik so gestalten, dass Menschen niemals, wegen unserer Politik leiden oder in ihren Rechten verletzt werden. Wir wollen den Frieden sichern und durch Diplomatie, Problemen lösen. Als Grüne sehen wir es in unsere Selbstverständlichkeit, für Menschenrechte, bindungslos einzustehen und dieses Prinzip niemals zu verraten.

Aber nicht immer was wir für richtig und wichtig halten, ist auch gerecht für Andere. Daher müssen wir unsere Arbeit so gestalten, dass wir in unserem Kampf für die Gerechtigkeit Menschen niemals Unrecht tun. Wenn wir uns bei einem Thema von externe Expert\*innen Rat holen, dann müssen wir das so tun, dass immer ein Gleichgewicht zwischen den Meinungen herrscht. Das können wir erreichen, in dem wir uns, falls es in dem jeweiligen Land, über das wir diskutieren, eine Grüne Partei gibt, von diesen, auch neben Aktivist\*innen aus dem Land, beraten lassen.

Als eine Grüner Aktivist, der erst seit fünf Jahren in Deutschland wohnt, habe ich ganz oft in unterschiedlichen Diskussionen erfahren, dass die Ursachen und Gründe für ein politisches Ereignis in Ausland falsch verstanden oder unterschätzt werden. Das passiert, weil oft aus einer nördlichen Sicht beurteilt oder abgeschätzt wird. Für eine qualitative Politik müssen wir, anhand von vielen und vor allem diversen Meinungen, Entscheidungen treffen, und ich bin überzeugt: Das können wir.

Ich weiß, dass ich wegen meines Alters nicht der Experte bin, der von vielen erwartet wird, aber ich lerne super gerne und schnell dazu. Bereits mit Dreizehn habe ich angefangen mich mit der Politik auseinander zu setzen, der Anlass dafür war die Religion, Ideologie-Lehre und Kampflehre in meiner Schule im Iran. Ich habe mich gegen die Ideologie gewehrt und habe vieles nicht geglaubt, ich habe selbstständig nachrecherchiert und da vieles zensiert war oder kaum in meiner Sprache informiert wurde, habe ich mir selbstständig Englisch beigebracht, damit ich wirklich die Wahrheit finden und verstehen kann.

Ich bin seit drei Jahren Mitglied und ich verwende freiwillig mehr Zeit für Grüne Politik als für alles Andere. Ich bin seit 2020 für "Global Young Greens" Regionalkoordinator auf Europaebene, und wegen meiner Arbeit durfte ich mit vielen Grünen Parteien und Parteiführungen, sowie Expert\*innen aus der ganzen Welt in Kontakt kommen und über deren Standpunkte und von deren Erfahrungen lernen.

Ich werde mich als stellvertretender Sprecher dafür einsetzen, dass wir auf Basis von vielfältigen Meinungen unsere Positionen erarbeiten und die Qualität in unsere Arbeit verbessern, denn: "Besser geht immer!"

Für Vielfalt und Qualitätspolitik bitte ich um deine Unterstützung.



### Ali Khademolhosseini

\*04.11.2001

### Politische Laufbahn

#### GLOBAL YOUNG GREENS

Regionalkoordinator für Europa

2020-2022

#### UN HLSC YOUTH 2030

Ersatz- Deligierter für ICMYO

2021-2022

#### Bündnis 90/Die Grünen

BAG Migration und Flucht

6. Kooptiertes Mitglied

2021-2023

### Meine Themen

Demokratie, Migration und Flucht, Menschenrechte, Europa, Bildung und Friedenspolitik

### Wo ich sonst so Aktiv bin



JUNGE  
EUROPÄISCHE  
FÖDERALISTEN

### Und sonst so ..

Ich verbringe viel Zeit mit Aktivismus und Arbeit für Global Young Greens, aber wenn ich nicht arbeite entweder lerne ich oder tue ich absolut nichts und versuche das Leben zu genießen. Ich schau sehr gerne klassische Filme oder lese ganz oft über politischen Theorien, seit Zwei Jahren schreibe ich ein Buch über meine Utopie als eine Weltrepublik und sonst male ich, wenn ich mich von der Arbeit und Last der Welt ablenken möchte.